



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

cancer du sein

Question écrite n° 83925

## Texte de la question

M. Marc Le Fur attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche, chargé de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'expérimentation d'une nouvelle méthode innovante de dépistage du cancer. Le traitement du cancer est l'une des priorités du Gouvernement, en témoigne le lancement en 2014 du troisième plan cancer. Parmi les axes de recherches, l'équipe du professeur Olivier Cussenot a développé une méthode innovante de dépistage du cancer qui mérite d'être soulignée, celle-ci consiste à « flairer » les cancers, qui possèdent une empreinte olfactive spécifique. Les résultats, très satisfaisants jusqu'à présent, encouragent à l'approfondissement des études et à l'élargissement des tests, cependant, cela nécessiterait la mobilisation de moyens supplémentaires. Il lui demande de lui fournir des précisions quant à son suivi de ces études et à son soutien.

## Données clés

**Auteur :** [M. Marc Le Fur](#)

**Circonscription :** Côtes-d'Armor (3<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 83925

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Enseignement supérieur, recherche et innovation

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [30 juin 2015](#), page 4899